



CTAI Group logra la optimización de procesos y la mejora del rendimiento con Achilles

El **Grupo CTAI** es una empresa referente en el ámbito de la industria y la energía, con más de cuatro décadas de experiencia y muchos proyectos en activo. El grupo empresarial está especializado en brindar servicios relacionados con en materia infraestructuras eléctricas, automatización y control, Actualmente colabora con clientes del calibre de: Acciona, Iberdrola, Ence, Endesa, Edp, Siemens o X-Elio, entre otros. El Grupo CTAI posee una amplia experiencia internacional en más de 20 países, lo que la ha convertido en una de las principales empresas españolas en el desarrollo de proyectos relacionados con la industria y la energía.

Objetivos

El Grupo CTAI busca ser el principal referente en el ámbito de la ingeniería eléctrica y de control, tanto a nivel nacional como internacional, reconocido por su capacidad tecnológica y su enfoque de trabajo sólido, rentable, innovador y ético. Además, la empresa se ha propuesto ser una organización dinámica que genere valor para sus accionistas, empleados y clientes.

Para ello, el Grupo debe mantener y demostrar sus altos estándares y a la vez gestionar sus procesos de la forma más eficiente posible, optimizando tiempo y recursos.

“Las auditorías de Achilles nos han permitido reflexionar y promover mejoras internas que de otra forma no hubiera sido fácil.”

Rocío Caso, Directora corporativa de CTAI Group

Proceso y resultados

Homogenizar procesos documentales

Para Rocío Caso, Directora corporativa de CTAI Group, homogenizar la entrega de documentación para varios clientes era fundamental para mejorar la eficiencia de su equipo.

Achilles Repro es una comunidad del sector energético del sur de Europa y Latinoamérica que pone en contacto a proveedores y compradores y permite a las empresas proveedoras, como CTAI Group, demostrar sus buenas prácticas a una cartera de más de 40 empresas compradoras que realizan búsquedas de proveedores diariamente. Gracias a formar parte de la red de proveedores de Achilles, el Grupo CTAI ha logrado posicionarse como proveedor de confianza.

“Llevamos con Achilles 21 años”, dice Rocío Caso. “Uno de los principales beneficios de formar parte de Achilles es que muchos de nuestros clientes y potenciales clientes son miembros de la comunidad”, continúa Rocío. El sistema Repro les permite ahorrar tiempo y recursos pudiendo organizar toda la documentación en una única plataforma. Un plan que, además de optimizar los procesos del Grupo CTAI, contribuye a garantizar el

cumplimiento de los estándares de la industria y reducir el riesgo en las cadenas de suministro.

Mejora continua de los procesos y los criterios ESG

Para poder asegurar la mejora continua, la innovación y la sostenibilidad, CTAI Group confía en las **auditorías de Achilles**. Este proceso contribuye a la mejora de la competitividad y la organización interna y ayuda a detectar áreas de desarrollo. “Las auditorías de Achilles nos han permitido reflexionar y promover mejoras internas que de otra forma no hubiera sido fácil. La cualificación de los auditores también es un factor clave, ya que su comprensión del negocio y su conocimiento específico del sector facilitan la comunicación y la obtención de ideas prácticas”, afirma Rocío.

En Achilles estamos orgullosos de seguir apoyando a CTAI Group en la mejora su desempeño ESG y la mayor eficiencia de sus procesos internos. CTAI Group continúa trabajando en objetivos ambiciosos y desde Achilles les apoyaremos en sus metas y facilitaremos la vía para demostrar sus buenas prácticas al mercado.

“La cualificación de los auditores también es un factor clave, ya que su comprensión del negocio y su conocimiento específico del sector facilitan la comunicación y la obtención de ideas prácticas.”

Rocío Caso, Directora corporativa de CTAI Group



LLÁMANOS
+34 914264935



ESCRÍBENOS
marketing@achilles.com



VISITA NUESTRA WEB
www.achilles.com